

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711068 - WIDYA YURISKA PRATIWI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	menanggapi dengan non verbal tidak ada. tidak menutup dengan salam, waktu yang tersisa masih banyak sekali.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Pemeriksaan sensasi taktil dan diskriminasi dua titik sebaiknya meminta pasien untuk menyebutkan adakah sentuhan atau tidak terlebih dahulu, secara umum pemeriksaan yang dilakukan sudah baik
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	nervus 5 tidak menjelaskan cara pemeriksaan refleks kornea. nervus 7 tidak melakukan inspeksi wajah pasien terlebih dahulu mencari ada tidaknya ketidaksimetrisan, dll. nervus IX dan X tidak menanyakan ada kesulitan menelan/suara parau tidak dan tidak menjelaskan cara pemeriksaan refleks muntah. nervus XII tidak meminta pasien untuk mendorong lidah ke pipi.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biseps, triseps, patella dan achilles tdk muncul, achilles teknik pemeriksaan tdk tepat
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	tdk menjelaskan cara. tidak melaporkan hasil px sinus., inspeksi hidung. cara memegang spekulum? menutup spekulum saat keluar dari hidung. tidak inspeksi mulut dan sekitar kok semua laporan tidak ada pembengkakan? .
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pada pemeriksaan kornea sebaiknya cahaya senter dari belakang pasien
PEMERIKSAAN TELINGA	inform consent yang dilakukan kurang lengkap (resiko?), penggunaan head lamp terlalu tinggi (seharusnya sejajar glabella) dan sesuai arah pandangan mata, tidak melakukan pemeriksaan inspeksi telinga luar pre, post dan aurikula (peradangan? bentuk? benjolan, sekret?), tidak melakukan pemeriksaan palpasi pre post aurikuler, tidak melakukan pemeriksaan penekanan tragus, laporkan hasil pemeriksaan saat sedang melakukan tindakan (ketika melakukan pemeriksaan dengan otoskop dan spekulum bagian yg dilihat harus dilaporkan, sebelum pemeriksaan biasakan untuk memposisikan pasien dulu dan berikan instruksi yang jelas ttg apa yg harus dilakukan pasien dan apa yg akan dilakukan oleh dokter, tidak melakukan pemeriksaan CAE dengan spekulum (apa saja yg ditemukan disana?) cara memegang otoskop kurang tepat (ingat pemeriksaan telinga kiri dengan tangan kiri dan pegang otoskop spt bolpoin), hasil pemeriksaan dgn otoskop tidak lengkap) tidak mencuci tangan setelah pemeriksaan, gambar yg dibuat kurang lengkap (hanya menggambar membran tympani saja)
PEMERIKSAAN VISUS	tdk melakukan pemeriksaan dengan pin hole pada mata kanan, adakah kelainan refraksi? kesimpulan visus mata kirinya kok jadi beda? tdk melakukan pemeriksaan lapang pandang
TEKNIK ASEPTIK	yg di didalam duk steril itu steril ya dek jd kaau disentuh tangan tidak steril jadi ON...korentang yg dipakai untuk mengambil handsoon jg tidak steril (ON)...kukuny ajg dibersihkan saat initial washing yaa...tidak menyebutkan bahwa initial washing perlu diulang-ulang...scrubbing tidak perlu dibilas yaa krn bilasnya pakai air steril...perhatikan waktuny ayadek...